

# 20 estudiantes de María Elena participan en Propedéutico UCN

Iniciativa es apoyada en la comuna por Minera Antucoya en alianza con la Municipalidad de María Elena.

Redacción  
 La Estrella

**C**onstanza Cifuentes es una de los veinte estudiantes del Liceo Técnico Profesional Científico Humanista de María Elena que son parte del Programa Propedéutico de la Universidad Católica del Norte (UCN). Cada fin de semana debe levantarse muy temprano para viajar a Antofagasta y abordar una serie de desafíos de desarrollo personal y académico, con el objetivo de facilitar su futuro ingreso a la educación superior.

La iniciativa considera un trabajo colaborativo entre la comunidad educativa, autoridades municipales y universitarias, siendo apoyada hace 6 años por Minera Antucoya como parte de su Estrategia de Empleabilidad, que busca fomentar y contribuir al desarrollo de capital humano desde el ámbito educativo.

“Lo que más me ha gustado del programa es la disposición de los profesores, porque se dan el tiempo para enseñar y además, los conversatorios que hace la UCN me permiten co-



ESTE PROGRAMA APOYA A LOS ESTUDIANTES A GENERAR EL CAMINO PARA LLEGAR A LA EDUCACIÓN SUPERIOR.

nocer las diferentes carreras”, señaló Constanza, quien está pensando en estudiar Ingeniería Civil Química o Química Industrial.

#### APOYO

El programa contempla módulos de lenguaje, ma-

## 20

alumnos del Liceo Técnico Profesional Científico Humanista participan del programa.

temática, habilidades para la vida y electivos como cálculo, álgebra y ciencias. También se realizará un ciclo de actividades de acompañamiento a estudiantes, que incluye charlas sobre las carreras, test vocacionales y conversatorios con profesionales,

además de ensayo PAES.

El programa, además, considera un ciclo de talleres para padres, con el propósito de informar sobre herramientas como el Registro Social de Hogares, beneficios estudiantiles, Formulario Único de Acreditación Socioeconómica

(FUAS) y proceso de admisión a la Universidad Católica del Norte.

“Para nosotros como familia es muy importante esta oportunidad para que mi hija pueda mejorar sus conocimientos. Es un orgullo que sea parte de este programa, ya que fueron muchos alumnos en postulación y solo una cantidad determinada de cupos”, valoró la apoderada Catalina Palma.

Al respecto, el gerente general de Minera Antucoya, Ivo Fadic, manifestó que “nos sentimos orgullosos de ser parte de esta destacable iniciativa, que obedece a nuestro compromiso para contribuir con la formación de nuevos profesionales de y para la región, en línea con la Estrategia de Empleabilidad. Además, es una tremenda oportunidad para extender oportunidades y descubrir el talento juvenil que está en las comunas y localidades más alejadas”.

En noviembre los organizadores de este proyecto realizarán la ceremonia de egreso del programa junto a estudiantes, apoderados y autoridades educacionales. 📍